



COMMUNIQUE DE PRESSE – Paris, le 5 avril 2022

Dimanche 24 avril 2022 sur France 2

Réfugiés ukrainiens : le rappel à notre vocation d'accueil ?

10H30 – 12H00 : LE JOUR DU SEIGNEUR

Le Jour du Seigneur dédie son magazine à l'élan de solidarité des français face à l'afflux des réfugiés ukrainiens en France. La messe sera ensuite célébrée en direct de la Belgique à Schaerbeek.

10h30 Magazine « Réfugiés ukrainiens : le rappel à notre vocation d'accueil ? »

Depuis le début de la guerre en Ukraine, les français ont fait preuve d'un grand élan de solidarité vis-à-vis des réfugiés ukrainiens. Une mobilisation qui ne faiblit pas, alors que la campagne électorale montre plutôt un durcissement du discours sur les migrants. Pour en parler, **David Milliat** recevra **Ayyam Sureau**, philosophe, fondatrice de l'association *Pierre Claver* qui vient en aide aux réfugiés pour leur intégration effective en France.

11h Messe

Célébrée en direct de l'église Sainte-Suzanne à Schaerbeek, en Belgique



L'église Sainte-Suzanne a été construite en 1920 dans un style Art déco. Sa structure en béton armé brut et ses vitraux la rapprochent de l'église Notre-Dame du Raincy, construite par les frères Perret en France.

Prédicateur : Fr. Didier Croonenberghs, dominicain

Président : P. Salomon Odeka, curé

11h50 Parole inattendue

Anne et Gabriel Lefèvre, musiciens, seront les invités du jour.

[En savoir plus sur cette série](#), en partenariat avec



Emission en Facebook Live sur la [page facebook](#) du *Jour du Seigneur* et en replay sur le [site de l'émission](#).

CONTACT PRESSE

Marguerite Henry – m.henry@cfrt.tv – 07 57 48 84 74

KIT DIGITAL

Hashtags : #Ukraine #Réfugiés #Solidarité #Charité #Pologne #StandWithUkraine

Handles : @jourduseigneur @France2tv

Mots-clés : Réfugiés ukrainiens, Dimanche de la Miséricorde Divine, Anne et Gabriel Lefèvre, famille Lefèvre